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Secretaria de Saúde anuncia transferência 
do PAM para prédio da Policlínica Municipal

DIRETORIA DE COMUNICAÇÃO

A S e c r e t a r i a 
Municipal de 

Saúde anunciou na 
tarde de sexta-feira, 3, 
a mudança do Pronto 
Atendimento Municipal 
(PAM) de onde funciona 
ao lado da Santa Casa 
de Misericórdia para a 
Policlínica Municipal, 
localizada no Bairro 
São Cristóvão. 

O prefeito André 
Lemos, ao lado da 
secretária de Saúde 
Cláudia Luginick, 
esclareceu os motivos 
que levaram a admi-
nistração municipal a 
tomar essa decisão. 

O prédio onde 
encontra-se hoje o 
PAM pertence à Santa 
Casa e há tempos 
vem tendo problemas, 
devido às instalações 
estarem inadequadas, 
não comportando mais 
a demanda atendida, 
com o agravante que 
desde 2017, a unidade 
não consegue atender 
a legislação vigente e 
não possui alvará de 
funcionamento. 

O prefeito André 
citou que a cidade 
cresceu, assim como a 
demanda dos pacien-
tes atendidos no local, 
porém as instalações 
prediais não acompa-
nharam, ficando inade-
quadas. 

Devido a todas essas 
questões, há pelo menos, 
cinco anos, o Ministério 
Público, vem cobrando 
por parte do município que 
seja dada uma solução 
definitiva para o problema, 
caso contrário, será apli-
cada multa diária. 

Na visão do prefeito, 
o Ministério Público está 
cumprindo o papel que lhe 
cabe e, por outro lado, 
temos que até agradecer, 
porque estamos tendo a 
oportunidade de poder 
oferecer um serviço de 
melhor qualidade a popu-
lação, que merece, porque 
paga seus impostos. 

“Instalando o PAM no 
prédio da Policlínica tere-
mos condições melhores 
de atender. Não é preci-
so desespero, alarde por 
parte de ninguém, porque 
com a mudança vamos 
passar a ter maior possibi-
lidades de salvar vidas”. O 
prefeito prosseguiu dizen-
do que poderão ser aten-
didos no mesmo tempo 
até oito pacientes, sendo 
que hoje são apenas dois 

simultaneamente. 
A mudança deverá 

acontecer conforme infor-
mou a secretária Cláudia, 
dentro de 90 a 120 dias 
e todos os detalhes estão 
sendo criteriosamente 
analisados e estudados 
para receber o PAM na 
Policlínica. 

O prédio da Policlínica 
foi construído no pas-
sado para ser uma UPA 
– Unidade de Pronto 
Atendimento, a capacida-
de das instalações é para 
atender 200 mil habitan-
tes. Conta com 58 salas. 

A secretária Cláudia 
pontuou que os servi-
ços que existem hoje na 
Policlínica serão todos 
realocados. 

Outra novidade apre-
sentada foi com relação 
ao atendimento até às 
22 horas, dos ESFs do 
Jardim Santa Clara e do 
Jardim Brasilândia, que 
oferecerão o serviço com 
o horário maior de forma 
inédita na cidade. 

A secretária de Saúde 
deixou  claro que a popu-

lação pode ficar tranquila, 

porque ninguém deixará 

de ser atendido ao pro-

curar pelo serviço ofere-

cido pelo município, tão 

pouco haverá problemas 

com relação ao transporte 

de pacientes. “Quanto a 

essa questão será como é 

feito hoje, nenhum pacien-

te deixa de ser transferido 

conforme a necessidade, 

primeiro ele entra no PAM, 

aguarda ser estabilizado 

e se há necessidade ai 

sim é encaminhado para a 

Santa Casa local ou outra 

unidade de saúde para 

fora da nossa cidade”. 

A Saúde municipal 

conta com 10 ambulân-

cias e uma delas ficará 

na Policlínica à disposi-

ção, fora outras duas que 

atendem pelo serviço de 

ambulância, através do 

192. 

Reunião em que o prefeito e secretária da Saúde anunciam a mudança do local
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